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A Vereadora Justines F.G. Magagnin saudou a todos e agradeceu, em nome da comunidade 
da Linha 31 de Outubro, a construção da calçada, pois era uma reivindicação daquela 
localidade. Após, disse que o anteprojeto que encaminhou a esta Casa, diz respeito à 
regulamentação do Sistema de Assistência Social do Município, com vista a adequar a 
legislação municipal às normativas, conforme estabelece a resolução de número dezoito, de 
quinze de julho de dois mil e treze, do Conselho Nacional de Assistência Social - CNAS, que 
dispõe acerca das prioridades e metas específicas para a gestão municipal do SUAS. Explicou 
que a Lei do SUAS deve dispor sobre a organização e funcionamento do Sistema Único de 
Assistência Social no município, inclusive deverá contemplar a organização do Conselho 
Municipal de Assistência Social e do Fundo Municipal de Assistência Social, não sendo 
necessárias leis específicas para tratar desses instrumentos de gestão, conforme há hoje. 
Sendo assim, afirmou que o anteprojeto é para subsidiar na elaboração e o município poderá 
adequá-lo no que for necessário. Quanto à questão da Coordenadora da Saúde, disse ser 
funcionária lá e sempre lhes foi passado que ela é coordenadora, se há outro cargo, 
desconhecem então. 


